

LAXOU

TENNIS : DES FINALES TRÈS DISPUTÉES



12/04/2016 à 05:00

Partager 0



Vu 6 fois



Claire Houselstein, vainqueur et Aline Medjaed finaliste.



Pour son « premier » tournoi dans ses nouvelles fonctions de président du club de tennis de la Sapinière, Bertrand Beisbardt, ne pouvait que se féliciter de la qualité de l'édition 2016. Il a tenu à associer les membres du jeune comité pour leur implication et plus particulièrement Annie Romain, Benjamin et Julien chevilles ouvrières qui ont accueilli les 278 participants au tournoi (74 dames et 204 messieurs), un record.

Avec sa casquette de juge arbitre, qu'il souhaiterait d'ailleurs partager avec une ou un volontaire, et avec l'appui d'« A.P.I » application des épreuves individuelles de la Fédération Française de Tennis, il a pu mener à bien les 276 parties disputées sous les 4 courts couverts. En présence de Laurent Garcia, maire, de Guilaine Girard, adjointe et de Cédric Schwaederlé, président du comité départemental 54 de tennis, les récompenses ont pu être remises aux vainqueurs et finalistes.

Chez les dames, le bouquet est revenu à Claire Houselstein qui s'est imposée face à Alice Medjaed.

Finale également très disputée chez les messieurs entre Damien Boulangeot et Tom Biston, de Nancy Alérion, espoir régional âgé de 15 ans. Le score serré de 7/6, 7/5 démontre que les niveaux sont très proches. La hiérarchie a été respectée et Damien Boulangeot, après avoir rendu hommage à son adversaire a apprécié cette victoire d'un tournoi très relevé et qui attire de plus en plus de monde.